

10年後のこの街は

金ヶ崎の街並みが昔とすく変わった。何よりなに何とか暮してはいるが、ここ一、二年の変化だけは目をみはり、とめるものがある。

もちろん街並みがどう変わろうと毎日の生活につまられる問題ではないから、どうすることはないのだが、それとは別に気になりことがある。最近の金ヶ崎を、住みやすくなつた、などと思う者は誰もいなさうだろう。当のことごとく、メシ代は上るは、ドヤ代は上るは……といつ身上につまられる話でイヤになるが、言つてしまふはどんな問題は何とかなるし、現になんとかやつこられた問題だ。それとは別に、というは非常にたゞ広い問題で可か先には金ヶ崎の街はどう変わ

フこしほうのか、といつことか。正直に答えるばどう変えられてしまうのか、といつことだ。もし、そなへこしまつて、なあじへも行けないようなことになれば（金ヶ崎）、危はイヤだね。（セツヒもどんなせじたくと言える身ではないけど）。

この街が「まあうる」一つの大きなかつたのは五年前に完成したあいりん集合センターだ。センターの建設業がどこかたのは、この『度せり』も連載した昭和三六年の大暴動が原田だ。だからさああるまで一〇年ぐらいう日時がたつてこじることになる。それまでの寄り添ひといえば市立尼平稲の育苗ガード以西で、歩道上にめし屋が並んでいたことを覚えてこいる人は多いだろう。そしてセンターの建設が始まる前、今センターラの敷地南北半分の

この地区で何したことかといふにいう人のために説明しておくると、校之茶屋小学校の北側と、センターの南側で取り囲まれるような形になつてこいる所で、今はトタンで囲まれてこいる所のことだ。

金ヶ崎西成分合がそのトタンに張りつけたビルに「この地区的工事に使の仲間を使え」というような看板を出してこいるが、これまた、このに何が建つのを知らない人が多い。大づびらに知らせるに事業主の大阪市が四るといふこともちる。この地区には一階が中が通り抜けることができるようなマーケットと、二階以上がDKのこれまでハコ建てヒコの高層の改良住宅であるのである。もちろん大蔵向の住むから、俺は一般が入れるしろものではなし。そのマーケットには、今アレハス部落（しん平）か矢野酒店などが入ることには立つてこいる人が多く、・・・・・ジヒ・アグ

所に海かな公園があつたことを覚えてこいる人は、それよりも少ないにちがいない。

当時は今の新しい新今宮（あいりん）の中学校のある所に西成分離福祉センターが建つており、その裏側、ちょうどアレハス部落にすすけた市営ラ音住宅が建つてこいた。この市営住宅に住んでいた人達も多はセンターの上の市営住宅に移つてこいる。

「安えられこいく」とここのことに詰を戻とう。センターの上の住宅は、正確に言うと「市営萩之茶園住宅」といって、都市計画事業に伴う「改良住宅」なるものだ。改良住宅といつのは、簡単にいえば、内に所を取りこわしここに住んでいた人にへつてこもらつ住宅のことだ。だから公算したり抽選しにこじり入居者を決める住宅ではなく、家賃も最初の三ヶ月は三千円（月額）非常に安い。この住宅に現在入っている人は、すでに書いた旧今宮住宅の人比、今はほとんどひとりこわされた「じ世区」の住人である。

今 は ま ま ま ま ま ま ま ま ま ま ま ま ま ま ま ま ま

— て —

「アーチからアーチへ」
アーチへ、この植物にはひだ立ち退いた人が
入る。この植物は一株立たれることは一番最
初に天金でAと立ち退かれた人だこう。

当り前のことだ。

そういう住民の犠牲のうえで、しかもおれ
達とは關係のなこやしさでこの街が変わつて
いく。こやえられここへ。あと一〇年程し
たら、アンタの街はまだやさしい街にはつこ
こらへりゆづ。こはまるではアンターのこと、
BとCとDとEとFとGとHとIとJとKとLとMとNとOとPとQとRとSとTとUとVとWとXとYとZと